

項目	概要
日時	2022年1月18日(火) 9:00~10:30
場所	Web会議によるオンライン開催(Webex)
議事次第	(1)開会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶 (2)国際カンファレンスの開催報告 (3)検討事項 分科会設立審議 (4)Mobile World Congress 22 出展について (5)今後の会合開催日程 (6)閉会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶
参加者数	約100名

以下、議事要旨。

(1)開会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶

- 本日は朝早い時間からの開催となり、ご迷惑をおかけしているかもしれませんが、始めてまいりたいと思います。コロナの状況がまた少し悪くなってまいりまして、まだ物理的にお会いできていない方も多数いらっしゃると思いますが、オンラインで進めてまいります。今年の国際カンファレンス以降、水面下では様々な取り組みが進められておりまして、議事次第にもあったように、審議がございます。本日のプログラムにない状況を少しお話しますと、昨年MOUを締結した6G Flagshipとの連携は円滑に進んできており、Latva-aho教授を東京大学に迎えたあとは、講義の担当をして頂いています。今後の連携に向けたディスカッションも進めてきております。MOUに関しましては、6G Flagship以外にもたくさんの方々からオファーを頂いている状況ですので、粛々と進めてまいります。MOUを結ぶだけでなく、特に国内の大学・企業の方々ともMOUに基づいた活動を展開していこうとしております。それから国際カンファレンスでご紹介した通り、Open RANに関わる活動や技術分科会に関する活動を本日審議頂くべく、活動の準備を進めております。欧州との関係で申し上げますと、本日第2回のEUワークショップが開催されます。登録制ではありますがどなたでも参加可能ですので、ご興味ある方は是非ご参加頂ければと思います。第1回でも多くのEUの方々和日本の方々で意見交換が出来ており、本日は標準化についても議論が進められると認識しております。このように国際連携は着々と進めておりますので、皆様からも引き続きご協力およびご支援を頂ければと思います。

(2)国際カンファレンスの開催報告について発表が行われた。

(3)検討事項 分科会設立審議について発表が行われた。

(4)Mobile World Congress 22 出展について発表が行われた。

(5)今後の会合開催日程について発表が行われた。

(6)閉会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶

- 本日は皆様のご参加を頂きありがとうございました。毎回 100 名以上のご参加を頂いております。本日は重要な 2 つの分科会の承認を頂きましたけれども、今後この分科会の進め方については詳しい内容について事務局から適宜ご案内をさせて頂こうと思います。技術分科会に関しましては、今後メンバーの募集やインプットとして各組織の保有情報を共有いただき、アウトプットとして世界に発信していこうと思っています。Open RAN については森川企画・戦略委員会委員長と連携して順次進めていこうと思っておりますので、こちらについても、ご案内をお待ちいただければと思います。今後とも皆様からのインプット等のご支援を賜れば幸甚でございます。本日は長時間のご参加を頂きまして誠にありがとうございました。

以上